

すてきな光景☆

R4. 7. 14 ドキュメンテーションばら
作成者 和田

毎月、避難訓練があります。
先日も避難訓練があり、そのなかでの出来事。
残念ながら写真に残すことは出来なかったのですが、私の目にはその光景がしっかりと残っていますのでお伝えしますね。

子ども達には避難訓練があることは事前に伝えてはいません※

「〇〇組から火事でーす」の声が聞こえると落ち着いた様子で揚げた旗のあとをついてくる子ども達。
自然とお友達と手をつないでる子もいました。→この行動にも感動☆

ふと全体をみると、
ひとりの男の子が靴下のままでいる子に靴箱から上靴を取ってあげる姿を発見。
そのあと、その子が上靴を履くのを待ち、手をつないで走ってきました！

もし、本当の火事や災害だったら、もちろん靴を履くこともなく外へ逃げるよう、伝えますが、それよりも今回、この男の子が『困っているお友達にしてあげた行動』が嬉しくてうれしくて帰りの会でもお話しました。

とっさのとき、私達がどんな行動をするのか、想像もつきませんが、毎月、繰り返し訓練を行うことでしっかりと身に付き、今回のような行動につながっていくと改めて思いました。

お友達を思いやる心、しっかりと育っています！！